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本报讯（融媒记者 颜元滔） 志愿怎

么填报？职业如何规划？6 月 25 日至

26 日，永康博士专家联谊会杭州分会和

杭州市永康商会联合举行了第十二届

“反哺家乡助力学子圆梦高考”高考志愿

填报现场咨询活动。

永康博士专家联谊会杭州分会会

长、浙江大学城市学院原党委书记胡礼

祥，浙江科技大学招生就业办主管沈阳

涛，浙江中医药大学医学技术与信息工

程学院党委书记陈青分别以《志愿选择

策略与大学生成才发展》《浙江省高考志

愿填报策略》《新挑战新机遇新征程——

培养面向世界、服务人类健康创新人才》

为题举办专题讲座。

在咨询环节，浙江大学、北京航空航

天大学、中国美术学院、浙江工业大学等

20 多所高校的专家、招生负责人围绕专

业课程体系、就业前景及发展方向进行

讲解，为考生提供“一对一”个性化志愿

填报建议。

“高考志愿填报是人生与职业选择的

关键节点。我们希望通过这个活动帮助

家乡学子精准选择合适的专业，助力他们

明确未来目标，顺利完成从中学到大学

的过渡，更好地融入大学生活，实现长远

发展。”胡礼祥说。

杭州市永康商会执行会长潘双喜介

绍，高考志愿填报公益咨询活动已经连

续举办了12年，累计服务考生及家长超

1.9 万人次，深受家乡人民的欢迎和好

评，将来还会坚持办下去，为更多家乡学

子提供帮助。

永康籍博士专家连续12年
助考生圆梦理想大学

累计服务考生及家长超1.9万人次

市人大常委会开展政府债务项目管理工作视察活动

形成一个共识抓牢二个重点优化三个环节
发挥好债券资金叠加放大倍增效应

本报讯（融媒记者 童英晓） 6 月 26

日，市人大常委会组织部分市人大代

表开展政府债务项目管理工作视察活

动。市人大常委会主任胡积合，副主任

章锦水、胡天忠、杨兵、胡文建、马雄英

参加。市委常委、常务副市长陈伟强受

邀参加。

近年来，我市深入贯彻落实各级决

策部署，持续发挥债券资金稳增长、调结

构、惠民生、促转型、补短板作用，严格执

行政府债务管理，实行“限额控制、预算

管理、风险预警”制度，用足用好债券资

金，保障我市教育、医疗、城市更新等重

大民生项目建设，为我市经济社会高质

量发展注入活力。

视察组先后实地视察了卫生学校

迁建工程、国家林草装备科技创新园

等项目。在随后召开的座谈会上，与

会 人 员 围 绕 如 何 加 强 债 券 项 目 谋 划

前瞻性、加快债券资金使用进度、推

动完工项目及时运营、及时完成项目竣

工财务决算等工作提出了一些建设性

意见。

胡积合指出，做好政府债务管理工

作监督是党中央交予地方人大的重要任

务，市人大常委会首次对政府债务管理

工作开展全面监督，让代表更加直接、更

加充分地了解政府债务项目管理，进一

步提升政府债务管理工作监督的针对

性、有效性和全面性。希望各部门在人

大的监督下，密切协作配合，强化工作联

动，不断形成和发挥好债券资金叠加、放

大、倍增效应。

胡积合强调，要牢固树立“发展是目

的、债券是手段”的认识，形成“只为发

展而举债”的共识，切实将债券资金用

在“刀刃上”；要抓牢“储备”“前期”两个

重点，做大项目储备库、做深项目前期，

牢牢把握债券资金争取的主动权；要优

化“落地”“管理”“运维”三个环节，建立

项目全生命周期管理、监督体系，切实提

升债券资金助力发展的转化率，确保项

目能形成有效资产，促进我市经济社会

发展。

鲍江鸿在市卫健局政协提案面商会上要求

凝聚合力提质效
打造“提办双优”新格局

本报讯（融媒记者 童英晓） 6月26

日，市卫健局召开政协提案办理面商

会。市政协主席鲍江鸿，副市长马海

华，市政协副主席卢轶、秘书长徐宁以

及提案委员代表参加。

今年，市卫健局共承办政协提案 44

件，涉及提升医疗急救能力和医疗服

务、完善生育支持政策、心理健康建设、

孤 独 症 儿 童 筛 查 康 复 教 育 体 系 建 设

等。市卫健局结合实际，主动联系对接

政协委员，认真梳理相关建议，按照时

间节点和任务要求，完成所有提案回

复。与会人员表示，市卫健局始终坚持

以人民健康为中心，紧扣群众关切，在

提案办理和民生服务中展现出高度的

责任担当和务实作风。委员们对提案

办理结果表示满意，并围绕医疗资源供

给、服务体验优化、医疗功能完善、急救

能力提升等方面发表了意见建议。

鲍江鸿指出，提案是政协委员围绕

中心大局履职尽责的重要载体，是助力

社会经济高质量发展的重要渠道。希

望市卫健局继续扎实做好提案办理的

“后半篇文章”，认真研究、充分吸收，适

时开展提案办理回头看，促进提案办理

成果最大化。

鲍江鸿要求，广大政协委员要树牢

精品意识、使命意识，着力在提案质量上

下功夫，通过开展务实严谨、方法科学的

调研工作，精准把握我市的发展大势和

民生需求，建言建在需要时、议政议在点

子上、监督监在关键处。提案承办单位

要坚持实效导向，规范办理流程，着力在

提高办理质量上下功夫，做到通盘考虑、

审慎研究、反复论证，追求“办”的效益最

大化。市政协相关专委会要着力在提高

服务质量上下功夫，积极为“提”“办”双

方做好服务工作，凝聚各方合力，努力形

成提案“提得好、办得优”的良好局面。

西城街道开展
禁毒日宣传活动

牢筑禁毒防线
共建无毒社区

本报讯（融媒记者 吕晓婷）

6 月 26 日，由西城街道办事处、西

城街道民政服务站、玖玖社会组

织服务中心联合举办的“远离毒

品，关爱生命，让我们的生活充满

阳光”主题禁毒宣传活动在溪边

村举行。

活动现场，志愿者化身禁毒宣

传员，通过发放宣传手册、设立咨

询台和仿真毒品展示区等形式，向

村民们普及识毒、防毒、拒毒知识，

引导大家认清毒品的严重危害。

此外，志愿者通过互动问答和情景

模拟的形式，鼓励村民们积极参与

到禁毒行动中来，共同营造无毒社

区的良好氛围。

西城街道民政服务站负责人

表示，希望通过此次活动激发村

民们对禁毒工作的热情和参与

度，为构建平安、和谐、无毒的社

区贡献力量。

我市开展重大事故隐患
判定标准宣贯进企业活动

宣讲判定标准
助推排查整改

本报讯（融媒记者 童鹏翔）

6 月 26 日，市应急管理局、市科学

技术协会在浙江尤奈特机电有限

公司开展重大事故隐患判定标准

宣贯进企业活动，约 20 家企业的

主要负责人和安全员参加。

活动现场，市应急管理局局

长胡烈松结合我市具体案例，深

入剖析了各类安全事故发生的

原因、经过和后果，讲解了防范

安全事故的关键点。随后，专家

对日常工作中容易发生的重大

事故进行了解读，帮助与会人员

准确识别和判定重大事故隐患。

市应急管理局工作人员讲解了如

何通过气象雷达波信息提前做好

极端天气下的防范措施，降低因

恶劣天气引发安全生产事故的

风险。

与会人员纷纷表示，将把所学

的知识运用到实际工作中，严格排

查整改安全隐患，切实保障企业生

产安全和员工生命财产安全。

6 月 26 日，记者在科源路上看到，

几名工作人员正在给绿化带加盖防晒

网。据介绍，随着气温持续上升，防晒

抗旱成为城市绿植的头等大事。为了

确保绿化苗木的成活率，园林工人给城

区主要道路的绿化带都加盖了防晒网。

融媒记者 杨成栋 摄

绿化带
穿上“防晒衣”


